

MGAP anunció que se venderán 66 mil toneladas de lácteos a Venezuela

30/07/2015 - 7:46 PM

Rurales – El País

El queso se repartirá en tercios entre las cooperativas Calcar, Claldy y Pili, mientras que la leche en polvo será solamente de Conaprole y supone 40% de la producción anual.

El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Tabaré Aguerre, oficializó el acuerdo alcanzado con Venezuela para la exportación de alimentos tras el acuerdo firmado por los presidentes [Tabaré Vázquez y Nicolás Maduro](#).

El acuerdo supone colocar de aquí hasta fines de diciembre 12 mil toneladas de queso (distribuidas en tercios entre Calcar, Claldy y Pili) así como 44 mil toneladas de leche en polvo que venderá Conaprole (lo que representa un 40% de su producción anual).

También se venderán 9 mil toneladas de pollo (Avícola Tres Arroyos), 90 mil toneladas de arroz y 80 mil toneladas de soja, esta última sería la primera vez que se colocaría en Venezuela.

Aguerre dijo que se trata de un acuerdo “clave” que significaría la preservación de “6000 puestos en el sector lácteo”.